

COMMUNIQUE DE PRESSE

Rodez, le 23 janvier 2024

Alerte à la bombe dans l'établissement scolaire Jeanne d'Arc à Millau

Un signalement pour alerte à la bombe a été reçu ce matin par l'établissement scolaire Jeanne d'Arc à Millau.

En lien avec le chef d'établissement et la commune de Millau, tous les élèves sont en cours d'évacuation et mis en sécurité le temps que les forces de l'ordre lèvent le doute sur cette alerte.

Contacts presse
Direction des services du cabinet

Tél : 05 65 75 71 36 ou 05 65 75 71 30 Mél : pref-communication@aveyron.gouv.fr

